

GROUPE



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nomination d'Anne-Sophie Grave à la direction générale d'Immobilière 3F, Alain Beuzelin devient directeur des retraites et de la solidarité par intérim

Paris, le 5 juillet 2017 – Anne-Sophie Grave, directrice des retraites et de la solidarité de la Caisse des dépôts a été nommée directrice générale d'Immobilière 3F par le Conseil d'Administration de 3F (Groupe Action Logement).

Pierre-René Lemas, directeur général du groupe Caisse des Dépôts, a procédé à la nomination d'Alain Beuzelin en tant que Directeur des retraites et de la solidarité par intérim à partir du 1^{er} août.

Anne-Sophie Grave, 57 ans, est diplômée de l'Ecole des Mines de Paris. Après avoir été directrice de la maîtrise d'ouvrage puis directrice générale du groupe Opievoy, elle intègre en 2007 le Groupe SNI au titre de présidente du directoire d'Efidis, l'une de ses filiales puis devient membre du comité exécutif du Groupe SNI (2007-2011) et membre du directoire de la SNI (2010-2011). En 2011, elle est nommée directrice des retraites et de la solidarité et membre des comités de direction de la Caisse des Dépôts et du Groupe.

Alain Beuzelin, 58 ans, est administrateur général de la Caisse des Dépôts – chef de service. Titulaire d'une maîtrise de science économique, ancien élève de l'école nationale des impôts. Il a été inspecteur des impôts (1985-1992) puis inspecteur principal des impôts (1992-1993) en charge de contrôle fiscal et d'informatisation des services avant d'intégrer l'Ecole nationale d'administration (promotion 1995). Il rejoint alors le corps des administrateurs civils et devient chef de bureaux d'études et de développements informatiques au ministère de l'Economie et des finances (1995-1998). Il assure la conduite de projets nationaux de modernisation de la gestion de la fiscalité des particuliers et des entreprises. De 1999 à 2004, il est adjoint au directeur des ressources humaines de la Caisse des Dépôts puis de 2004 à 2008, directeur du projet de refonte du système d'information RH de la Direction générale de la comptabilité publique en lien avec le projet de SIRH interministériel du MINEFI. En 2008, il revient à la Caisse des Dépôts en tant que directeur des systèmes d'information de la direction des retraites et de la solidarité puis, en 2012 il prend la direction de l'établissement d'Angers devenu l'établissement d'Angers-Paris de la direction des retraites et de la solidarité en charge de multiples gestions sous mandat, au nombre desquelles l'Ircantec, la retraite des Mines, le FIPHFP, le compte personnel de formation et le compte personnel d'activité.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France et en Outre-mer : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

<http://www.caissedesdepots.fr>

Contacts presse :

Groupe Caisse des Dépôts – Service presse : 01 58 50 78 96

 [@CaissedesDepots](https://twitter.com/CaissedesDepots)
